

CENTRO DE APOYO UNAE EN SAN VICENTE - MANABÍ

Autores: Juan Gabriel Jaramillo Jimbo y Justina Elena Orovio Quintero



La Universidad Nacional de Educación (UNAE), inauguró las oficinas del que será el segundo Centro de Apoyo UNAE en San Vicente, provincia de Manabí. La UNAE, se constituye como una universidad que no sólo crece demográficamente, sino que avanza a pasos agigantados hacia un nuevo modelo educativo ecuatoriano. Por esta razón, se espera crear más espacios dedicados a la docencia, investigación y vinculación con la colectividad para responder a las necesidades de la sociedad local y nacional.

La UNAE, a través de la creación de estos centros de apoyo responde a problemáticas de territorio relacionados a la situación nacional del sistema

educativo. Por esta razón, se considera que, la iniciativa del segundo Centro de Apoyo en dicho cantón obedece a los resultados de estudios previamente realizados por docentes investigadores de la Universidad. En efecto, la UNAE contribuye no sólo a la formación de profesionales en la localidad, sino que aporta al desarrollo económico de su población.

De esta manera, la UNAE llega a Manabí abriendo sus puertas con un mensaje de esperanza y optimismo para la comunidad manabita. Con el apoyo de los distintos departamentos administrativos y académicos, docentes, estudiantes y la comunidad, se da el evento inaugural de las oficinas, para el

futuro Segundo Centro de Apoyo UNAE, durante la mañana y tarde del martes 14 de noviembre. Para dicho evento se contó con la presencia de rectores de universidades locales, representantes del Ministerio de Educación, entre otras autoridades.

En primera instancia, se dio la inauguración con palabras de bienvenida y agradecimiento por parte de la Dra. Maribel Sarmiento, coordinadora del Centro de Apoyo, por la acogida de la comunidad de San Vicente para llevar adelante la programación del día. Acto seguido la alcaldesa de San Vicente, Rossana Cevallos, agradeció a la UNAE por tomar

en cuenta al cantón para ser parte del cambio educativo que progresivamente se está dando en el Ecuador. Además, se contó con la presencia e intervención del Dr. Freddy Álvarez González, rector de la Universidad Nacional de Educación.

Para amenizar el evento, se tuvo la participación de diferentes presentaciones culturales tanto de la zona como de estudiantes de la UNAE. Entre ellos, el elenco de danza folklórica y el grupo musical Kuyay. De manera simultánea se presenció una feria universitaria en la cual se dieron a conocer ofertas académicas, proyectos, planes, entre otros.

